

Los excesos de la tiranía.

Situación insostenible en Coahuila.

El valiente y activo Club Democrático "Benito Juárez," que fué el primero en lanzar el guante á la tiranía Cardenista, no descansa en sus trabajos de política independiente. Por medio de su órgano "El Demócrata" ha lanzado la candidatura popular para Ayuntamiento, en oposición á la candidatura oficial, que naturalmente, está formada por los mismos malos funcionarios que desempeñan cargos en la actualidad y que quieren reelegirse para seguir extorsionando al pueblo y para que no sea violado el principio de la "reelección" que esta bloqueó el Gral. Díaz desde que tomó por asalto la Presidencia.

En la candidatura popular figuran personas de reconocida ilustración y honorabilidad, que sabrán, sin duda, corresponder á las simpatías del pueblo y á sus anhelos de que llegue por fin una época en que sobre las ambiciones y las miserias, se levante severa y majestuosa la Ley, protegiendo todos los derechos, amparando todas las libertades y siendo garantía segura de justicia.

La candidatura oficial no cuenta con las menores simpatías. El cacique Adalberto A. Viesca, que la encabeza, se ha hecho odiar por las incontables arbitrariedades que ha cometido en ocho años que lleva de poder sobre el pueblo. Para ese cacique, la ley ha sido siempre objeto de burla, y el capricho la norma de sus actos. Ni siquiera concurre con puntualidad á su oficina y con frecuencia se ve que algunas personas que son detenidas por leves infracciones de policía, permanecen en prisión hasta ocho días, sin que se les sentencie. Muchas de estas personas son por completo inocentes; otras han cometido faltas cuya pena no puede llegar á ocho días; muchas hay que podrían obtener desde luego su libertad pagando una multa, y sin embargo, tienen que sufrir un injusto y excesivo encarcelamiento, solo porque al cacique Viesca no se le antoja acordarse de que las garantías individuales merecen algún respeto. Para evitar que haya quejas contra él, Viesca persigue con ferocidad á los que piden amparo contra sus atropellos, y por eso muchas pobres gentes sufren resignadamente los abusos de la autoridad, pues temen, si se quejan, reportar mayores perjuicios ó ser consignados al Ejército.

A los detenidos en la Cárcel de San Pedro no se les dan buenos alimentos ni se les proporciona higiene, pero en cambio, se les envían frailes para que los embromen con confesiones y misas. Los frailes y las beatas andan por las calles pidiendo limosnas diciendo que para los santos, sin que nadie los moleste, y en plena calle también se de sarroliuau mogligangas religiosas que están prohibidas por la ley cuando tienen el carácter de culto externo.

Los fraudes electorales no han escaseado bajo el caudillaje de Viesca. Las firmas de las actas de elección han sido siempre supuestas, y no son más que invención de un tal Inocente Escobedo, que es el encargado de hacer en su casa la farsa electoral y de formar, á su gusto, los expedientes apócrifos de las elecciones. Veremos que hacen estos individuos ahora que el pueblo está ejercitando sus derechos electorales. Parece que Viesca está decidido á imponerse brutalmente; pero parece también que el pueblo está resuelto á imponerse legalmente.

Los empleados de Viesca, nada dicen de su mala Administración. El Secretario del Ayuntamiento se dedica á hacer conquistas amorosas en la Cárcel de Mujeres, y en la Oficina de la Presidencia hace negocios con los fondos de alimentación y realiza, en otros ramos, pingües utilidades; se apropia bostius mostruosos que pone á su particular servicio, y sabe aprovecharse del trabajo de los presos, que no tiene retribución. Es muy digno de servir á un Gobierno encabezado por Miguel Cárdenas.

Torreón.

En esta importante población coahuilense, la oposición realiza trabajos que entusiasman. En otra parte hablamos de la solemne instalación del Club Central Independiente y de su órgano "El Heraldo," que lucha contra la reelección de Miguel Cárdenas. En esta sección nos ocuparemos de las elecciones municipales.

"Democracia" es el nombre de un pequeño, pero valiente diario que combate al actual Presidente Municipal Luis M. Navarro, y apoya la candidatura del honrado y popular ciudadano Francisco A. Villanueva para la Presidencia del Ayuntamiento de 1906.

Navarro se ha hecho odioso en el cargo que indignamente desempeña y del cual se ha aprovechado sólo para procurar su bien propio, atropellando los derechos del pueblo. No es la primera vez que la indignación pública se levante contra él. Hace algunos meses, varios jóvenes honrados y patriotas publicaron un pequeño periódico titulado "El Perro" que dijo más de una amarga verdad al cacique

de Torreón. Este, que nunca ha respetado derechos al conocido dice á sus impulsos, se encolerizó contra los redactores del periódico que lo exhibía, y se confabuló con un llamado Arzabe, que, siendo juez, se prestó á servir de instrumento á los odios del cacique. Los redactores de "El Perro" fueron encarcelados, incomunicados y tratados con verdadero salvajismo, y también fueron reducidos á prisión el Sr. Cesar M. Benzoní, periodista independiente y digno, que había en su imprenta el periódico que disgustaba á Navarro.

Ultimamente se pretendió asesinar al Director de "Democracia." Se convino en que, por la fuerza ó por la astucia, se haría pasar á este señor por un callejón, en el que fueron apostados seis gendarmes disfrazados, que tenían la consigna de asaltarlo. Por fortuna, hubo un error que salvó la vida al valiente periodista. Un gendarme pasó por el callejón conduciendo á un borrachín, y los embobados, creyendo que traía al Director de "Democracia," según lo convenido, se arrojaron sobre el borrachín, y lo hubieran asesinado si el gendarme no les hubiera dicho: "Este no es el que buscan; este es un borracho." Los bandidos que forman la policía de Torreón, no pudieron dar el golpe, pero pretendían darlo, pues la casa del Director de "Democracia" está rodeada constantemente por una turba de individuos de patibulario aspecto que deben estar esperando la oportunidad de cumplir con alguna consigna siniestra.

Los hombres independientes de Torreón están decididos á hacer triunfar la candidatura popular, para salvarse del despotismo de Navarro y de su camarilla, que es una amenaza para los intereses, para los derechos y hasta para la vida de los ciudadanos.

Allende.

También en esta simpática población se hacen trabajos contra el péstil Gobierno de Miguel Cárdenas, y los ciudadanos han comenzado desde luego por tomar parte en la campaña para elecciones de Ayuntamiento.

Se ha fundado un Club Independiente que postula para Presidente Municipal al Sr. Don Andrés Flores, persona muy apreciada por su intachable honradez y por ser nacido en el pueblo.

Es unánime y desbordante el entusiasmo que ha despertado esta candidatura; todos anhelan la caída del cacique Pedro González, que lleva más de seis años de estar en la Presidencia Municipal, y que por las infamias y verdaderas atrocidades que ha cometido, es visto, no sólo con odio, sino con repugnancia, conasco.

Este individuo ha llevado su desenfreno hasta lo inconcebible, y á tal grado ha llegado á abusar de su posición, que el año pasado violó una niña de doce años. Una persona lo vió, y entonces él mandó traer la acordada que capitanea el bandido Herouano Bermea, la cual se llevó y aplicó en el camino la Ley Fuga á la persona que vió cometer á González la violación. Ambos crímenes quedaron impunes; nadie se atrevió á levantar la voz, temeroso de los instintos de hiena de Pedro González.

No es extraño, después de lo referido, que todos los vecinos de Allende hayan resuelto quitarse de encima á ese hombre infame del que todo puede temerse, porque cuenta con el apoyo del Gobernador.

Gral. Cepeda.

No sabemos si en esta Villa hay organizado algún Club de oposición; pero lo que sí es patente, es que en ella, como en todo el Estado de Coahuila, se siente profundo descontento contra la actual administración.

En ese Municipio, y en la Hacienda de Guadalupe de la que es dueño Miguel Cárdenas, viven un tío de éste, Daniel Cárdenas y sus hijos, y todos estos individuos, por su parentesco con el Gobernador, se creen dueños de las voces y haciendas, cometen abusos día con día y tienen á sus órdenes á las autoridades del Municipio. Ultimamente, han cometido esos saltones un grave atropello que tiene indignadas á las personas honradas de Gral. Cepeda. El hecho es el siguiente:

Amado Cárdenas, uno de los parlamentarios del Gobernador que viven en la Hacienda de Guadalupe, mandó á un peon á una parte de la sierra para que buscara y trajera unos animales que se habían extraviado. El peon se tardó algo en buscar los animales, y regresó sin haberlos encontrado, lo que manifestó á su amo. Cárdenas, que además de ser imbecil es impulsivo, al ver que el peon no traía los animales, se lanzó sobre él á puntapiés y bofetadas y lo golpeó con furia salvaje, valiéndose, sin duda, de que lo rodeaban sus hermanos y sus servidores, mientras el pobre peon estaba solo y desamparado. No conforme Cárdenas con haber tratado al peon de manera tan lúbrima, lo hizo aprehender y lo mandó, atado

code con code, á disposición del Presidente Municipal de Gral. Cepeda, Juan A. Zertuche. Este, que sirve á los Cárdenas como un lacayo á sus amos, no se ocupó de investigar la causa por la que el peon venía preso; lo puso rigurosamente incomunicado y, poco después, con acuerdo del Gobernador Miguel Cárdenas, lo mandó á la Penitenciaría de Saltillo, donde todavía permanece ese pobre hombre que no ha cometido ningún delito y que es víctima de una infamia sin nombre.

No es la primera vez que denunciamos atropellos cometidos en las Haciendas de Miguel Cárdenas. Seguramente nos crispáramos de horror si supiéramos todas las lágrimas y toda la sangre que ha costado á nuestros hermanos del pueblo la inmensa fortuna del opulento Gobernador de Coahuila.

Esta situación horrible no puede durar. No sólo es patriótico, sino simplemente humanitario, luchar contra un Gobierno que como el de Miguel Cárdenas, está constituido por autoridades que no respetan ni el pudor y la inocencia de una pobre niña; que pisotean la dignidad del hombre como un andrango, para las cuales es un mito la inviolabilidad de la vida humana y para las cuales es objeto de escarnio todo principio de moralidad ó de justicia.

Los coahuilenses no deben cejar en su obra, que es redentora y santa. La unión y la firmeza, que hasta hoy los han fortalecido, les darán al fin la victoria, y los trabajos y los sufrimientos del presente nada serán comparados con la dicha y el orgullo de ver mañana ondeantes los pendones de la Democracia en el lugar que ocupaba en tiempos aciagos la bandera negra del despotismo, de la barbarie, de la muerte!

Fiestas ridículas.

El Imparcial, en su afán de adular al Dictador asegura que el pueblo de la Capital se mostró alegre y contento en las ridículas fiestas presidenciales.

Tal afirmación es inexacta. Es igualmente inexacto que el pueblo haya aclamado al Autócrata.

Por lo demás, las fiestas no pudieron ser más ridículas. El elemento oficial fué el que principalmente figuró en la comitiva que recorrió las calles de la ciudad el día de las fiestas. El pueblo no tomó parte en la farsa.

Las fiestas, como tenía que ser, resultaron humillantes. En la comitiva, al lado de los funcionarios figuraron grupos de trabajadores de las prefecturas, llevados á formar contra su voluntad.

Esa comitiva de forzados presentaba un aspecto repugnante. En ningún rostro se veía el entusiasmo que hacen alusión los periódicos venales, y más bien parecía que se trataba de un cortejo fúnebre que de una manifestación de regocijo.

Pero lo que produjo una impresión de cólera, fué la marcha penosa de varios grupos de obreras á las que obligaron á marchar y á figurar en la comitiva los dueños de fábricas.

Las pobres mujeres se arrastraban fatigosamente y su lamentable aspecto hacía enrojecer de vergüenza al público, que protestaba indignado contra el ultraje inferido al sexo femenino obligándolo á figurar en las farsas de la Dictadura.

Nada espontáneo, nada que significase el deseo sano de manifestar alegría por la reanudación de la Dictadura se pudo observar. Sólo los lacayos de Porfirio Díaz pudieron sentirse regocijados.

Las fábricas adornaron algunos carros, solo por anunciarse.

Lo que lastimó más el sentimiento democrático del pueblo, fué una recepción que la esposa del Autócrata se permitió dar en los salones presidenciales la noche del día 19.

Los salones presidenciales están destinados exclusivamente para que tengan lugar en ellos solamente actos oficiales, y por lo mismo, el hecho de que la Sra. Rubio de Díaz se haya permitido dar en ellos una recepción á sus amistades, constituye un abuso.

La esposa del Presidente no tiene carácter oficial, pero el Dictador se ha empeñado en dar tintes monárquicos á su Gobierno, y de ahí que se ofenda á la democracia por medio de actos que no están de acuerdo con la austeridad republicana.

En resumen; las fiestas en honor de la Dictadura resultaron soberanamente ridículas y ultrajantes para el pueblo.

La podredumbre mercadista.

El ejemplo dado por el Gral. Díaz de atropellar á cuanta persona se rehusa á adularlo, es seguido fielmente por todos los individuos que de algún modo ejercen funciones de autoridad. Conocida es la tiranía que Aristote Mercado ejerce sobre el desventurado Estado de Michoacán. El Gobernador y sus Jefes Políticos se entregan sin freno de ninguna clase á toda suerte de atropellos hasta llegar al escándalo, y á veces hasta el crimen.

Si no hubiera otros motivos para calificar de tiránica la administración mercadista, bastaría recordar esa serie de atentados de que fueron víctimas los michoacanos en la última lucha electoral. Pero no han sido esos escándalos los únicos que ha dado la administración de Aristote Mercado. Desde que este funesto personaje ha pesado en Michoacán la justicia ha sido agredida diariamente.

Hoy vamos á enterar á nuestros lectores de un atentado escandaloso que ha indignado al vecindario de Chilchota, Mich.

Vive en dicha población el Sr. Don Rafael Herrera Vaca, persona bastante estimada por su liberalismo y su carácter independiente y bondadoso. El Sr. Herrera no adula, ni toma parte en las farsas de los serviles, ni anda á caza de beneficios obtenidos á fuerza de humillaciones.

La independencia del Sr. Herrera molesta á los tiranuelos, que no pueden soportar que haya hombres dignos, y entre los tiranuelos se encuentra el Jefe Político de Zamora, Francisco de P. Aguado.

He aquí lo que nos refiere nuestro corresponsal en Zamora. Aguado nunca ha podido conseguir que el Sr. Herrera lo adule, y esa circunstancia lo tiene furioso.

Por lo demás, el Sr. Herrera siempre ha sido caballeroso y atento con las autoridades, circunstancia que ponía á Aguado todavía más colérico.

En vano buscó Aguado una manera de molestar al Sr. Herrera con cierto aspecto de legalidad, y no encontrándolo, se decidió á atropellarlo gratuitamente.

El 23 de Marzo de 1891, varias personas de Chilchota, con el Presidente Municipal á la cabeza, marcharon hacia el pueblo de Etúcuaro á aprehender á ciertos ladrones que tenían alarmados á los vecinos honrados. Antes de llegar á Etúcuaro, el Presidente Municipal y sus acompañantes fueron atacados de improviso por los ladrones, y en defensa legítima dispararon sobre éstos quedando uno de ellos, llamado Jesús Ixta, muerto en el lugar del encuentro.

El Presidente Municipal rindió su informe al Prefecto de Zamora sobre el incidente, y se dió por terminado el asunto por no haber delito que perseguir.

Entre las personas que acompañaron al Presidente Municipal á hacer la captura de los bandidos, se encontraba el Sr. Don Rafael Herrera Vaca.

Aguado, no encontrando motivo para perjudicar al Sr. Herrera, ha pensado envolverlo en el viejo asunto de Etúcuaro recurriendo para ello á la calumnia.

Así lo ha hecho, y contra toda consideración, ordenó á dos bandidos que tiene á su servicio, Cecilio Guerrero y Rafael L. Huerta, que fueran á Chilchota á aprehender al Sr. Herrera, con facultades de arrancarle la vida si hacía la menor resistencia.

Los bandidos llegaron á la casa de la víctima, y con las armas en la mano obligaron á que los siguiera el Sr. Herrera, quien hubiera sido sacrificado inhumanamente, si no se hubiera alarmado el vecindario.

Sin consideración á la honorabilidad del Sr. Herrera, ni á su avanzada edad, ni á su salud quebrantada, los bandidos hicieron caminar sin descanso hasta Zamora á esta nueva víctima de la tiranía.

Aguado para justificar su atentado, publicó en su periódico *El Heraldo*, que ve la luz en Zamora, un artículo ultrajeante contra el Sr. Herrera, á quien llama criminal y hombre nocivo á la sociedad, sin fijarse en los servicios que el Estado debe á ese anciano.

La conducta del Jefe Político Aguado es repugnante. A los ladrones, á los bandidos, los protege y no los persigue, porque participa de las utilidades de los malhechores.

El 19 de Diciembre de 1898, fué asaltada y robada la casa del Sr. Herrera por bandidos que fueron directamente de Zamora por mandato del entonces Jefe Político Ramón Medina (á "El Marihuano." Más de ocho mil pesos en efectivo le robaron al Sr. Herrera, estuvo á punto de ser asesinado, los bandidos fueron públicamente denunciados y no se procedió contra ellos. Aguado conoce á los bandidos que asaltaron y robaron al Sr. Herrera y no los persigue.

Por falta de espacio, no damos más detalles de este asunto; pero lo expresado basta para que nuestros lectores se formen una idea de la falta de honorabilidad de la administración mercadista.

Vemos á la autoridad política perseguir á los hombres honrados, solamente porque no son serviles, y pro-

tejer á los bandidos de un modo que ofende á la moral.

Y lo que sucede en Michoacán, sucede en toda la República. La tiranía del Gral. Díaz necesita para funcionar, á individuos que carecen de escrúpulos, pues es indudable que los hombres honrados, verdaderamente honrados, no podrían aceptar puestos públicos como autoridades, en los que tienen que someterse y ayudar á sostener el medio inmoral que necesita la Dictadura para existir.

El reyismo amenaza.

Bernardo Reyes es un incorregible. Parece como que los golpes producen en él cierto ardor morboso que lo impele á redoblar sus intrigas.

Cualquiera creería que los golpes políticos habrían curado á Reyes de la megalomanía aguda que padece. Su caída del Ministerio de la Guerra fué estruendosa, no porque se hubiera levantado un grito de protesta por el derrumbamiento del prócer, sino porque cayó en medio de la rechifla general.

Pero Reyes, como otros muchos impotentes, no se considera vencido. Colérico y huraño espera el momento de encumbrarse y pone en juego todas sus enérgias para conseguir el objeto deseado.

Reyes es un político singular; pudiera decirse que es un político *sui generis*, pues al contrario de otros políticos que cuentan con el pueblo para la conquista de sus ideales, Reyes no tiene á su favor al pueblo y ni siquiera lo toma en consideración, porque está convencido de que los tiranos no viven en el corazón de las multitudes.

En consecuencia, ha tenido que buscar otros políticos, igualmente impotentes, pero también igualmente megalómanos, y juntos tratan de llegar á la altura.

En Monterrey se acaban de fundar tres sociedades secretas, formadas exclusivamente de individuos bastante conocidos como reyesistas, y las tres sociedades trabajan en un mismo local. Bernardo Reyes figura como director de esas sociedades que tienen por objeto trabajar contra el Dictador.

Como mexicanos que amamos á nuestra Patria, y que consideramos nociva la Dictadura militar, aplaudiríamos la creación de esas sociedades si no fuera Bernardo Reyes el director de ellas.

Los mexicanos que luchamos contra la Dictadura de Porfirio Díaz, lo hacemos porque estamos convencidos de que la tiranía envilece al pueblo y que precisa el advenimiento de una era de libertad y de justicia para que la Patria llegue á ser grande. ¿Qué libertad y qué justicia puede garantizar la Presidencia de Bernardo Reyes?

Recuérdese la historia del sombrío gobernante; recuérdense las hecatombes; las Acordadas; recuérdense los procesos militares contra los periodistas; y recuérdese el exterminio decretado contra los lampacenses honrados congregados en club; recuérdese el asalto dado el 24 de Enero de 1902 al Club Liberal "Ponciano Arriaga," de San Luis Potosí; recuérdese el 2 de Abril de 1903 en Monterrey.

Un gobernante, como Bernardo Reyes, implantaría una tiranía semejante á la que hoy pesa sobre la nación.

Por todo esto, al tener conocimiento de los obscuros manejos del Gobernador de Nuevo León, damos la voz de alarma á nuestros correligionarios tanto para que no se dejen sorprender, como para que se opongan á que Bernardo Reyes suceda al Dictador.

Los liberales no permitiremos que Ramón Corral suceda al actual Dictador, y tampoco hemos de permitir que la figura sangrienta de Bernardo Reyes ocupe un puesto que, en el porvenir, solo podrá ser ocupado por patriotas, no por tiranos.

Atención.

Suplicamos á las personas que por suscripciones, anuncios ó por cualquier otro motivo tengan que hacer nos algún pago, no lo hagan por medio de los Bancos, pues perdemos el tiempo al hacer los cobros.

Preferimos que los pagos se nos hagan por Money Order, por Giro Postal Internacional, por Express ó en Billetes de Banco ó timbres postales.

APPLICATION MADE FOR ENTRY AT THE POST OFFICE OF SAN ANTONIO, TEXAS, AS SECOND CLASS MATTER, IN NOVEMBER 5th 1904.

Regeneración

December 17th 1904.
Subscription rates:
Per annum... \$ 2.00 gold.
Per 6 months... 1.10 ,,
Director y Proprietario Ricardo Flores Magón.
Printing Johnlson Bros.

CONDICIONES:

"REGENERACION" Se publica los sábados. El número suelto vale cinco centavos oro en los Estados Unidos del Norte y diez centavos plata en la República Mexicana.
Los precios de suscripción son como sigue:
En los Estados Unidos del Norte por un semestre, pago adelantado... \$ 1.10 oro.
Por un año, pago adelantado... 2.00 oro.
En la República Mexicana por un semestre, pago adelantado... \$ 2.40 plata.
Por un año, pago adelantado... 4.50 ,,
Los envíos de dinero pueden hacerse por Giro Postal Internacional, por Express, en Billetes de Banco ó en Timbres Postales.

NOTA. Estos precios se aplican á las personas que mandan pagar directamente sus suscripciones sin necesidad de cobros.
A las personas á quienes enviemos nuestro periódico y no manden pagar, se les cargará un veinte por ciento sobre los precios arriba expresados y se les girará con el recargo indicado.
A los Agentes se les abona el veinte por ciento.

Para todo asunto dirigirse al Director.

EL SR. FRANCISCO FINNEY ES NUESTRO AGENTE EN MEXICO.

El civismo en Oaxaca.

El Club Liberal «SANTIAGO DE LA HOZ» haciendo valer los derechos que conceden nuestras Leyes vigentes, postula para los próximos comicios electorales de Ayuntamiento, Jueces y Alcaldes, á los ciudadanos dignos que en seguida se expresan:

PRESIDENTE MUNICIPAL.— C. Doctor Gildardo Gómez.

—REGIDORES—

PROPIETARIOS:—C. Andrés Allende; C. Constantino Rickards, (Jr.) C. Cap. Diego N. Martínez. C. Miguel de la Llave. C. Juan Prieto. C. Antonio Salazar. C. Dr. Francisco Martínez. C. Agustín Robles Arenas.

SUPLENTE.—C. Joaquín Valverde. C. José Santa Ana. C. José Sáenz Trápaga. C. Abraham Liévana. C. Victor Manuel Colmeneras. C. Dr. Ernesto Rosas. C. José Ruiz Jiménez.

SINDICOS—

1º C. Lic. Manuel Palacios y Silva.
" " Luis G. Vázquez.
2º " " José Guillermo Toro.
" " Luis Calallero.

JUECES DE LO CIVIL:

1º C. Lic. Gerardo Toledo, 2º C. Lic. José C. Parlo.

DE LO CRIMINAL:

1º C. Lic. Severo Castillejos, 2º C. Lic. Ramón Castillo Isassi.

ALCALDES:

1º C. Juan José Espejo, 2º C. Eduardo Dehesa, 3º C. Heliodoro Pérez. Suplentes: C. Guillermo Delgado, C. Nestor Hernández, C. Edmundo López.

Oaxaqueños honrados:— Justo es que hagamos valer los sagrados derechos que debemos tener como hijos de una República; que ésta no sea sacrificada en aras de despotismos injustificados, por nuestros actuales Directores que nos arrebatan esos derechos que por razón natural nos corresponden. Tiempo es que desgarremos el velo inmundos con que se cubre nuestra vista, y que podamos ver con perfección los destinos de nuestro país; comprendiendo á la vez, lo fatal de una imposición mal entendida que mas tarde tendría que dar resultados funestos é irreparables, y que la actual postulación que hoy espontáneamente lanzamos en favor de los ciudadanos ya expresados, sea el principio de la Democracia bien entendida.

Esperamos pues, de la honradez del pueblo Oaxaqueño y de la energía que siempre lo ha caracterizado, elija á nuestros candidatos, que es público, son los destinados para ocupar los puestos indicados, y ocurra á las llamadas urnas electorales á dar su respetable voto á favor de ellos.

Presidente, Francisco Ramos; Vocal Primero, Nicolás Quiroz. Vocal Segundo, Alberto Porras. Vocal